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ＰＴＡ幹事会だより 
 

蒸し暑い日が続く今日この頃、皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしのことと存じます。さて、５月１９日に

第一回ＰＴＡ幹事会が行われました。幹事会は校長先生、教頭先生とＰＴＡ役員、各部委員長が年に数回

会議を行い『子どもたちにとってよりよいものを生み出したい』という願いのもと、各学年行事、学校行事について協

議しています。以下、幹事会にて話し合われた議題についてのご報告と４月から 6 月までに行ったＰＴＡの活動

報告を合わせて行っております。 

 

 ＰＴＡの運営について  

どんな活動をしているのかわかりにくい、活動報告をもっと細かくしてもらいたい等、様々な意見を頂戴しております。

大町小学校のＰＴＡ活動をよりわかりやすく参加しやすいものになるように役員一同進めていきたいと思っておりま

す。また、6月よりＰＴＡの活動報告を大町小学校のブログにて発信しております。ぜひご覧ください。 

 

 第一回幹事会議題  

1. 運動会について 

前日準備、校内パトロール、後片付け等の役割分

担を行い、今年は五中から２０名程度ボランティアが

来てくれることも確認。 

→５月２７日（金）前日準備は短時間で滞りなく

終了。当日運動会開催中は校内パトロールを行

い後片付けも 14時に終了しました。 

2. 緑化委員会について 

わんぱく農園の畑管理・校庭の桜の木消毒作業を状

況に応じて適宜行う。 

→５月２２日（月）わんぱく農園畑管理、 

  5 月２５日（木）桜の木消毒作業 

3. 森で遊ぼうについて 

6 月４日（金）市川市民キャンプ場にて開催予定 

→運営のお手伝いを行いました。 

4. プール清掃について 

6 月１６日（金）午後清掃予定 

→無事終了 

 

 

5. 草取りについて 

６月２４日（土）午前中草取り、側溝の掃除を

行う予定 

→無事終了 

6. 給食試食会 

１０月１９日（木）開催予定 

 

【 大町小ホームページのＱＲコード 】 

 

 

 

 

 

 

 

今後ＰＴＡ幹事会だよりはＰＴＡブログに掲載していく

予定です。 

変更となり次第お知らせします。 

家 庭 数 


